

学校だより

磯の香り



平成28年9月2日
福井市長橋幼小学校
TEL: 86-1119
FAX: 86-1110

1学期後半が始まりました

長い夏休みが終わりました。8月29日には、子どもたち全員が元気に登校し、学校に明るい声に戻ってきました。「映画に行ったよ」「花火を見に行ったよ」「いとこと遊んだよ」「いろんな植物を見つけたよ」と目を輝かせて話していました。一人ひとりの心の中に楽しい思い出がたくさん詰まっているようです。さあ、1学期後半の始まりです。休み明け集会では、リオオリンピックの話題から「めあてをもつ。」「くじけない。あきらめない。」「一人でがんばる。みんなでがんばる。」ことを話しました。まだまだ残暑が厳しいですが、暑さに負けずに、学習に運動に精一杯頑張ってくれることを願っています。ご家庭でも、体調管理にご留意をよろしくをお願いします。

へき複児童交歓会 7月29日

今年度も4年生は、へき複児童交歓会に参加しました。あわら市1校と福井市5校の中学年

で、福井市美術館とハピリンに出かけました。福井市美術館では、グループで自己紹介をした後、一緒に特別展を見て回



ったり、竹下夢二の絵を塗ったりしました。ハピリンでは、昼食後、プラネタリウムを鑑賞しました。大きなドームに映し出される映像に驚きながら、地球の移り変わりを学習しました。新しい友達に話しかけたり、一緒に行動したりとすすんで行動する姿が見られました。



合同陸上教室 (5・6年生) 8月24日

長橋小、殿下小、国見小の5・6年生で、合同陸上教室を行いました。今年度の福井市連合体育大会には、5・6年生が出場します。そのために、8月下旬から練習を始めています。新しくなった県営陸上競技場のトラックを使って、走り方の練習やバトンパスの練習をしました。校庭と違い、本格的な競技場は走りやすかったようです。また、他校と一緒に練習することで、より練習に力が入っていました。ハピネスダンスもみんなで楽しく踊りました。本番の連合体育大会は、9月15日(木)に行われます。5年生はリレーにも出場します。夏休み明けからは、放課後も練習をします。校下地区体育大会に向けて、全校での練習も始まります。すがすがしい秋空の下、体力づくりにも力を入れていきます。



長橋幼小学校校下地区体育大会は、9月25日(日曜日)です。 (雨天時には体育館で行います。)

体育大会に向けて、子どもたちは一生懸命に練習をしています。お家の方との競技や地区対抗の競技もあります。小さなお子さんが参加する競技もあります。地域の皆様方たくさんのご参加、ご来場をお待ちしています。子どもたちの頑張っている様子をご覧いただき、声援をお送りいただくと大変嬉しいです。

